

24Jam

Kodim 0811 Tuban Manfaatkan Sisa Pembakaran PLTU Tuban Untuk Renovasi Rutilahu

Basory Wijaya - TUBAN.24JAM.CO.ID

Mar 30, 2023 - 09:00



TUBAN, – Peresmian Lapangan FABA (Fly Ash Bottom Ash) dan peresmian Rumah Faba yang bekerja sama Kodim 0811 Tuban dengan PT. PLN Nusantara Power Tanjung Awar-awar dalam rangka Renovasi Rutilahu (Rumah Tidak Layak Huni) Bertempat di Lapangan FABA (Fly Ash Bottom Ash) Koramil 0811/15 Jenu dan Rumah Faba Jln. Lumajang Ds. Wadung Kec. Jenu Kab. Tuban, Rabu (29/3/2023).



Turut hadir dalam kegiatan Mayor Czi Gatot Palwo Edi (Kasdim 0811/Tuban), Forkopimka Jenu, Jajaran Danramil dan perwira staf Dim 0811/Tuban, Bpk. Abdi Nafi (GM PT. PLTU), Bpk. Triyatmoko (PJs Manager Enjiniring UP Tanjung Awar-awar), Anggota Koramil 0811/15 Jenu, Anggota Polsek Jenu, Bpk. Sasmita (Kades Wadung), Toga, Tomas Desa Wadung, dan Para tamu undangan.

Di acara peresmian Rumah Faba, Bpk. Abdi Nafi (GM PT. PLTU) memberikan ucapan terima kasih kepada para tamu undangan yang telah hadir di peresmian Rumah Faba, yang mana Abu terbang atau limbah sisa pembakaran batu bara ini dapat digunakan sebagai bahan pengganti semen dan pasir untuk bahan bangunan (Batako).

“Terimakasih sudah memanfaatkan abu sisa pembakaran batu bara atau fly ash dan bottom ash (FABA) ini,”Ujarnya.

Sambung GM PT. PLTU, Apabila limbah Faba untuk proses pembangunan kalau di campur dengan semen hasilnya akan sangat luar biasa dan bisa di gunakan untuk bermacam-macam, dan sangat baik untuk membantu membangun rumah warga yang membutuhkan.

“Semoga rumah Faba sinergitas TNI dan PT. PLN Nusantara Power bisa dimanfaatkan untuk masyarakat sekitar,” Ujarnya.

Ibu Yoeliani Endang Poerwati, S.Sos, MM (Camat Jenu) juga turut menyampaikan bahwa sinergitas TNI dengan PT. PLTU Tanjung Awar-awar adalah salah satunya untuk mensejahterakan masyarakat Desa Wadung.

“Saya harapkan bisa di jaga dengan baik dan di bangunan rumah Faba lagi dan bisa bermanfaat untuk masyarakat,”Ujar Camat Jenu.

Dalam rangkaian kegiatan juga dilaksanakan Penandatanganan prasasti oleh Bpk. Abdi Nafi (GM PT. PLTU) dan didampingi oleh Mayor Czi Gatot Palwo Edi (Kasdim 0811/Tuban) dan Forkopimka Jenu, dilanjutkan Pemotongan Pita dan penyerahan kunci secara simbolis. (Faro)